
 
ATA CSDP Nº 18, DE 07 DE OUTUBRO DE 2011. ATA DA 10ª 

SESSÃO ORDINÁRIA DO EGRÉGIO CONSELHO SUPERIOR DA 

DEFENSORIA PÚBLICA DO ESTADO DE MINAS GERAIS – 

EXERCÍCIO 2011. 

No dia sete de outubro de dois mil e onze, às 14:30 horas, na sala 

de reuniões, reuniu-se o Egrégio Conselho Superior, registrando-

se as presenças dos Excelentíssimos Senhores Conselheiros: 

Defensora Pública Geral, Andréa Abritta Garzon Tonet, 

Subdefensora Pública Geral, Ana Cláudia da Silva Alexandre, 

Corregedor Geral, Eduardo Vieira Carneiro, Evaldo Gonçalves da 

Cunha, Gilmara Andrade dos Santos, Galeno Gomes Siqueira, 

Rodrigo Zamprogno, Marcelo Ribeiro Nicoliello e Ricardo Sales 

Cordeiro. A sessão também foi abrilhantada com a presença do 

Presidente da Adep, Felipe Soledade.--------------------------------- 

Foi lida e aprovada a ata da 9ª sessão ordinária de 16 de 

setembro de 2011, ---------------------------------------------------- 

Em seguida, passou-se ao enfrentamento dos itens 2 e 3 da 

pauta, a análise da minuta do edital das eleições do Conselho 

Superior para o biênio 2011 a 2013 e a deliberação da formação 

da comissão eleitoral encarregada dos trabalhos. Após sugestões 

dos Conselheiros, foi aprovado o edital e formada a comissão 

eleitoral, na forma das deliberações nºs 025 e 026 de 2011.------- 

Em assuntos gerais, a Dra. Andréa afirmou que este Conselho 

produziu muito, parabenizou o trabalho do Dr. Eduardo e a sua 

equipe à frente da Corregedoria, afirmou que havia muitos 

procedimentos paralisados quando o mesmo tomou posse e que o 

Dr. Eduardo deu andamento aos mesmos. Afirmou que o trabalho 

realizado tem sido muito eficiente, tanto no âmbito da 

Corregedoria como no âmbito da Defensoria Geral, que por sinal 

destacou o Dr. Cirilo para única e exclusivamente cuidar das 

questões relacionadas a procedimentos disciplinares e que muitas 

coisas ainda virão para o Conselho. Afirmou que a tônica da 

Corregedoria não é o engavetamento de expedientes, que é 

preciso dar respaldo ao trabalho realizado e que é necessário dar 

uma resposta ágil às demandas que lá aportarem. Por fim, a Dra. 

Andréa fez comentários sobre a sessão de julgamento do recurso 



 
do PAD nº 020/07, tendo como envolvido o Defensor Público 

CAPA, especialmente no sentido de que uma decisão que era pra 

ser colegiada acabou sendo tomada por um único Conselheiro e 

discorreu sobre a necessidade de uma reflexão sobre a exigência 

do quorum qualificado. ------------------------------------------------ 

Em seguida, todos os demais Conselheiros também se 

manifestaram sobre a mencionada sessão, tendo o Conselheiro 

Marcelo apontado as razões de seu posicionamento e tranqüilizou 

os demais sobre os procedimentos disciplinares em seu poder, 

assegurando que os mesmos serão levados a julgamento em 

tempo hábil. O Conselheiro Marcelo disse esperar que o 

procedimento que trata da licença para estudos seja enfrentado 

ainda neste Conselho, tendo o Conselheiro Eduardo dito que o 

mesmo se encontra em análise, especialmente sobre pontos 

nevrálgicos, que certamente requerem uma maior atenção.------- 

O Conselheiro Eduardo reiterou o pedido contido no memorando 

nº 764/11, em que pede a inclusão na pauta das sessões do 

Conselho de procedimentos disciplinares, tendo o Conselheiro 

Galeno assegurado que todos serão enfrentados ainda neste 

mandato.--------------------------------------------------------------- 

O Conselheiro Eduardo fez comentários sobre a correição realizada 

na Defensoria de Uberlândia, oportunidade na qual ficou surpreso 

em detectar o clima cordial reinante entre os Defensores, uns 

envolvidos com os outros, vocacionados, não encontrando lá 

nenhuma irregularidade e parabenizando-os pelo trabalho 

desenvolvido.----------------------------------------------------------- 

O Conselheiro Rodrigo comentou sobre a nota explicativa da Adep 

sobre o recente episódio envolvendo alguns Defensores, quando a 

mesma não autorizou a realização de uma confraternização às 

suas expensas, mas tendo os diretores assumido o ônus, para não 

deixar que um colega do VI concurso arcasse com o prejuízo. 

Taxou a conduta do Defensor “associado mais antigo” como 

indigna.-----------------------------------------------------------------  

Por fim, houve o entendimento para a realização de sessões nas 

seguintes datas: 21.10.11, às 14:00 h., 04.11.11, às 14:00 h., 

11.11.11, às 14:00 h., 25.11.11, a partir das 09:00 h. e 30.11.11, 

às 14:00 h.------------------------------------------------------------- 



 
 

Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a sessão às 17:30 h., 

lavrando-se a presente ata, que segue assinada pelos senhores 

Conselheiros. Belo Horizonte, 07 de outubro de 2011.-------------- 
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